

52 funcionarios municipales de Nogales e Hijuelas viajaron al extranjero con licencia médica

NOGALES-HIJUELAS.- Una grave situación vinculada al uso irregular de licencias médicas fue detectada por la Contraloría General de la República en varias comunas del país.

Y a nivel local, según el informe del órgano fiscalizador, un total de 52 funcionarios públicos -17 en Nogales y 35 en Hijuelas- habrían viajado al extranjero mientras se encontraban con licencia médica.

Lo anterior motivó la apertura de procesos administrativos y eventuales acciones penales en ambas municipalidades, resultados que se darán a conocer dentro de las próximas semanas.

En Nogales, las autoridades locales confirmaron que los casos afectan a trabajadores pertenecientes a tres áreas: administración central, Departamento de Educación y Salud.

La alcaldesa Leslie Pacheco expresó su preocupación por los

hechos, señalando que ya fueron notificados formalmente por la Contraloría y que se adoptarán todas las medidas necesarias para esclarecer lo ocurrido.

“A los funcionarios implicados se les pondrá oportunamente en conocimiento de lo anterior, y se iniciarán los procedimientos administrativos correspondientes”, afirmó la jefa comunal.

Consultada por los destinos internacionales a los que

habrían viajado los involucrados, Pacheco indicó que esa información aún está en etapa de investigación y será materia de los respectivos sumarios.

En paralelo, la Municipalidad de Hijuelas también se vio involucrada en una situación de características similares, tal como informó -a través de una declaración firmada- la alcaldesa Verónica Rossat.

De hecho, entre los años 2023 y 2024, 35 funcionarios

de esa comuna salieron del país mientras se encontraban con licencia médica, según los antecedentes entregados recientemente por la Contraloría.

“Gracias al trabajo exhaustivo de dos directoras, logramos identificar a la totalidad de los funcionarios implicados, para así dar curso inmediato a los procesos administrativos y penales que correspondan”, señaló Rossat.

En su declaración, la alcaldesa subrayó que no se permitirán prácticas ilegales que dañen la confianza vecinal ni el patrimonio institucional. “Ratificamos nuestro compromiso estricto con la transparencia”, concluyó.

Ambos municipios se encuentran ahora a la espera de los resultados de los sumarios internos y de las eventuales sanciones que puedan surgir de las investigaciones.



Esta grave situación fue revelada por la Contraloría General de la República.